
Was steckt alles hinter Schlafcenter Thun?  

Schlafcenter Thun ist ein produkteneutrales, lösungsorientiertes Kompetenzzentrum für 
schmerzfreies Schlafen. Uns ist es sehr wichtig, dass die Kundschaft genau das Produkt erhält, was sie 
sucht. Dabei legen wir einen grossen Wert auf das Vorgespräch und die Anamnese, damit wir wissen, 
was die Interessent*Innen sich für ein Bett oder Produkt vorstellen.  

Gibt es zurzeit eine technologische Neuigkeit oder einen Verkaufshit?  

Klimafunktionierende Duvets sind zwar nicht eine Neuigkeit, sind jedoch den meisten Kund*Innen 
noch unbekannt. Grundsätzlich gibt es kälte- und wärmeregulierende Duvets mit Edelhaar oder 
Kunstfasern. Auch haben wir wendbare Decken, die jeweils eine warme und kalte Seite haben und 
zwei verschiedene Wärmestufen haben. Dieselbe Technologie gibt es auch bei Kissenbezügen oder 
kühlenden Moltons für unter das Leintuch, welche die Wärme entfernen. Wichtig ist hier zu 
erwähnen, dass 80% der Wärme über die Bettdecke entweichen muss, da gegen unten nur rund 20% 
der Wärme entfliehen kann. Einzigartig bei uns ist zudem das anatomische Bettsystem. Als 
zertifizierte Liege- und Schlaftherapeuten können wir dementsprechend eine Kompetenz für unsere 
Beratungen garantieren. Selbstverständlich verkaufen wir aber auch Kinder Matratzen für 300.00 
CHF, die auf beiden Seiten verwendbar sind. Dabei ist eine Seite nicht profiliert und wenn das Kind 
dann älter wird und für seine Schultern mehr Platz benötigt, kann man dann die Matratze auf die 
body-profilierte Seite wenden. D.h. wir verkaufen ein breites Spektrum an Matratzen und Systemen, 
wobei stets die Lösung für die Kund*Innen im Vordergrund steht. Die Frage ist schliesslich immer, 
was die Kundschaft genau wünscht und was das Bett genau «können» muss. Denn bei uns kann man 
nicht nur High-Tech Betten kaufen, sondern auch sehr wohl günstigere Betten. Denn zuletzt muss die 
Kundschaft genau das erhalten, was sie sich vorstellt.  

Ist Bett gleich Bett? Gibt es Fehler, die man bei der Auswahl des Bettes machen kann und was kann 
man durch die Auswahl des richtigen Bettes verhindern? 
Bett ist sicher nicht gleich Bett. Denn es gibt verschiedene Produkte auf dem Markt und es gibt nicht 
«gut» und es gibt nicht «schlecht». Ich denke die Schwierigkeit liegt darin, herauszufinden was das 
richtige Produkt und passende Bett für mich persönlich ist. Dabei ist eben immer wieder auch 
wichtig, dass man stets in einem lösungsorientierten Haus landet, wo man seine Wünsche und Ideen 
in einem Vorgespräch mitteilen kann, damit unsere Berater eine passende Empfehlung abgeben kön- 
nen. Aber auf jeden Fall ist es so, dass Fehlhaltungen im nicht passenden Bett Schmerzen entstehen 
können. Dies kann sehr schnell belastend werden.  

Ohne was wäre für dich unser Thun nicht dasselbe Thun?  

Ohne unsere Berge und ohne unseren See.  

Lieber Winter mit Schnee zum Ski fahren oder lieber Sommer zum Wandern?  

Das ist eine gute Frage. Ich fahre gerne Ski, wandere und bike aber auch gerne. Zwar fahre ich nicht 
so viel Ski, aber wenn ich mal Ski fahre, dann geniesse ich es wirklich. Anderseits wohne ich hier in 
der Region und das Panorama mit Eiger, Mönch und Jungfrau geniesse ich auch sehr im Sommer. 
Schlussendlich könnte ich aktuell sehr wahrscheinlich mehr auf den Winter verzichten als auf den 
Sommer. Dann ist einfach das Wetter angenehmer und man ist mehr draussen.  

 


